

SENIORENRAT DER STADT KUFSTEIN

1. Sitzung des Arbeitsjahres 2023/24

Montag, 04. September 2023, Bürgersaal, 9.30 Uhr

Anwesend:

Lederer Christine, Bacher Gertrude, Ebner Angelika, Eisenmann Rosi, Haller Edith, Hochwimmer Eva, Höpflinger Elisabeth, Neumayer-Schmid Ursula, Baumann Horst, Kirchmair Franz, Rauch Kunibert, Telser Johann.

Gast:

Etwas später, Abt. Insp. Hartwig Bamberger

Die Obfrau eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden, die Beschlussfähigkeit war gegeben.

Wie schon gewohnt, keine Rückmeldungen irgendwelcher Art.

Anfragen und Anregungen:

Für den, bei der letzten Sitzung gefassten Beschluss, für den September einen Vertreter der Stadtwerke einzuladen, musste auf den Oktober verschoben werden.

Die Institution „Mietervereinigung“ wird in diesen Zeiten vermehrt um Hilfestellung ersucht, leider gibt es in Kufstein dafür kein Büro. Frage an die Stadt. Ist es möglich einmal im Monat für ein paar Stunden einen Raum bereitzustellen. Bisher mussten Gasthäuser oder Cafés in Anspruch genommen werden.

Angeregt wurde, bei fallweisen Besuchen des Bürgermeisters, diesem schon vorab einen Fragebogen zukommen zu lassen.

Zu den Problemen mit den Radfahrern kommen nun auch dieselben Probleme mit den immer mehr werdenden E-Scootern dazu. Sich an die Regeln zu halten, kommen wohl für beide Gruppen nicht in Frage.

Mangel mit der Barrierefreiheit in Kufstein gibt es noch immer, auch kleine Schwellen bei Gehsteigen behindern!

Der Handlauf in der Kirchgasse wird immer wieder verstellt, entweder von abgestellten Fahrräder oder von Mülltonnen.

Müll scheint generell ein Problem in der Stadt zu sein, gelbe Säcke, Kartonagen eca. sind meist schon Tage vor der Abholung deponiert. Die SR ersucht die zuständige Stelle der Stadt die diversen Lokalbesitzer zu instruieren, dies unterbleiben zu lassen.

Gleichzeitig möchten die SR auf den verschmutzten Durchgang beim Arkadenhof, insbesondere jedoch auf das extrem schmutzige Glasdach verweisen, kein gutes Bild für die Stadt.

Gäste in Kufstein vermissen eine bessere Beschilderung, um auf die Josefsburg zu kommen! Gleichzeitig wurde gefragt, ob bei Veranstaltungen auf der Josefsburg die Lifte nicht kostenlos sein könnten. Teilweise wird auch von Besitzern der Kufstein Card Fahrgeld verlangt.

Die SR möchten wieder einmal auf die ständig mehr werdenden Tauben hinweisen. Früher gab es einen Taubenkobel, warum kam er weg, bzw. warum kommt keine Neuer?

Es gibt am 04. Oktober einen Neustart der MS-Selbsthilfegruppe, Treffpunkt im AWH-Zell.

Für Interessierte gibt es am Bahnhof Kufstein im Rahmen der Mobilitätswoche am Freitag, den 22. September von 9 – 11 Uhr eine Automaten-schulung statt.

Es gibt auch ein Lob anzubringen: der holprige Zebrastreifen beim Modehaus Feucht wurde abgefräst und ist nun eben, danke!

An den zwischenzeitlich eingetroffen Abt. Insp. Hartwig Bamberger wurde die Frage zu den überhandnehmenden E-Scootern gestellt. Man bemüht sich , aber eine Lösung der Situation ist wohl nicht in Sicht.

Danke für,s Kommen!

Die nächste Sitzung ist am 02. Oktober um 9.30 Uhr im Bürgersaal!

Obfrau Christine Lederer



Schriftführerin Gertrude Bacher

